

Kapolri Buka Rapat Kerja Teknis Gabungan Lima Divisi Polri, Digelar Secara Tertutup

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo membuka rapat kerja teknis (rakernis) gabungan beberapa satuan kerja (satker). Pembukaan rakernis digelar secara tertutup di Gedung Rupasana, Mabes Polri, Jakarta Selatan, Jumat (22/3).

Karo Penmas Divisi Humas Polri, Brigjen Trunoyudo Wisnu Andiko. Dia mengatakan, lima divisi yang mengikuti rakernis tersebut.

"Pada hari ini Jumat, 22 Maret 2024 telah dilaksanakan rakernis gabungan Div Humas Polri, Div Propam Polri, Divkum Polri, Div TIK Polri, dan Div Hubinter Polri tahun 2024. Pelaksanaan Rakernis gabungan Divisi ini dibuka oleh Bapak Kapolri," kata Trunoyudo di kantornya, Jakarta, Jumat (22/3).

Acara itu turut dihadiri Wakapolri Komjen Agus Wandianto serta sejumlah pejabat utama Mabes Polri seperti Irwasum Komjen Ahmad Dofiri, Kabareskrim Komjen Wahyu Widada,

Kabinteltam Komjen Sunatana, Kalemdiklat Komjen Purwadi dan As SDM Irjen Dedi Prasetyo. Selain itu, Trunoyudo mengatakan, acara itu juga turut diikuti oleh seluruh Kapolda hingga Kapolsek.

Adapun tema yang diangkat yakni 'Jajaran Divisi Polri Siap Mendukung Stabilitas Kamtibmas yang Kondusif dalam Proses Demokrasi Guna Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan'.

"Semua divisi memiliki fungsi yang strategis maka diperlukan peningkatan teknis dan taktis dalam mengantisipasi setiap perkembangan dinamika faktual serta tingkatkan kerjasama," ucap Trunoyudo.

Sebelumnya, Korps Bri-mob Polri juga telah menggelar rapat kerja teknis di Mako Brimob, Kelapa Dua, Depok. Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo hadir dan membuka rakernis yang berlangsung tertutup. • lus

Santri Tewas Dianiaya Dua Seniornya di Ponpes Raudhatul Mujawwidin Tebo

TEBO (IM) - Airul Harahap (13), santri Pondok Pesantren (ponpes) Raudhatul Mujawwidin Kabupaten Tebo, tewas setelah dianiaya dua orang kakak kelasnya. Keduanya telah ditangkap polisi.

Kabid Humas Polda Jambi, Kombes Mulia Prianto, membenarkan penangkapan terhadap kedua tersangka yang menganiaya Airul Harahap. Keduanya ditangkap setelah penyidik dari Polres Tebo dan Polda Jambi melakukan serangkaian pemeriksaan. Saat ini kedua tersangka masih diperiksa secara intensif oleh penyidik Polda Jambi.

"Informasi dari Polres Tebo, sudah ada pelaku yang diamankan, nanti Polres Tebo akan melakukan konferensi pers," kata Mulia, Jumat (22/3).

Sementara itu, Pengacara Korban Tim Hotman 911, Orde Prianata, juga membenarkan bahwa ada dua

pelaku yang ditangkap dalam kasus kematian Airul.

"Iya saya dapat informasi ada dua. Dua orang ini merupakan senior (korban). Sejuah ini baru itu informasi yang kami dapatkan," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, polisi menyebut kasus penganiayaan santri Ponpes Raudhatul Mujawwidin, Airul Harahap (13), di Kabupaten Tebo sudah mulai menemukan titik terang. Polisi telah mengantongi identitas sejumlah terduga pelaku yang merupakan senior korban. Namun, Kasubid Penmas Humas Polda Jambi Kompol Amin Nasution menyatakan belum ada penetapan tersangka. Pihaknya masih menguatkan keterangan para saksi.

"Semuanya akan kami sampaikan besok (hari ini, Red), karena kita juga mengedepankan asas praduga tak bersalah," ujarnya, Kamis (21/3). • lus



FOTO: IM/FRANS

ANTISIPASI KENAKALAN PELAJAR

Kanit Binmas Polsek Jatisampurna Iptu R. Limbong SH didampingi Bhabinkamtibmas Jatisampurna Aiptu Kurnedi melaksanakan kegiatan kunjungan dialogis ke SMPN 28 di RT 01/03 kel. Jatisampurna kec. Jatisampurna Kota Bekasi, Jumat (22/3). Kunjungan ini untuk sosialisasi dan imbauan kamtibmas permasalahan antisipasi kenakalan pelajar.

Charlie Buronan Polda Banten Ditangkap, Ini Kasus yang Menjeratnya

SERANG (IM) - Nama Charlie Chandra (47) yang sempat viral di media sosial karena dicari Polda Banten, berhasil ditangkap di kawasan Ancol, Jakarta Utara.

Charlie Chandra jadi buronan polisi atas laporan ahli waris The Pit Nio di Polda Metro Jaya yang kemudian dilimpahkan ke Polda Banten karena lokusnya ada di wilayah Banten.

"Kasus ini berawal sekira Maret 2023 ketika korban mengetahui Tersangka CC sedang mengurus permohonan balik nama SHM No. 5/Lemo tercatat atas nama Suminta Chandra menjadi atas nama Tersangka CC di BPN Kabupaten Tangerang," ujar Kabid Humas Polda Banten Kombes Didik Hariyanto, dalam keterangannya, Jumat (22/3).

Ahli waris sebenarnya sudah mensomasi Chaarlie Chandra hingga dua kali, namun tak digubris. Dalam somasi itu, ahli waris mengatakan bahwa dasar pengalihan SHM atas nama Siminta Chandra dinyatakan palsu.

"Sedangkan sebelum melakukan proses balik nama, ahli waris telah memberikan somasi sebanyak dua kali kepada Tersangka, yang isinya menyatakan bahwa dasar pengalihan SHM menjadi atas nama Suminta Chandra sudah dinyatakan palsu oleh putusan pengadilan," ujar Didik.

Meski telah disomasi, tersangka tetap membuat surat permohonan balik nama itu. Ia juga membuat berbagai surat yang isinya ia berkuasa atas tanah itu.

"Tersangka telah membuat surat-surat (lampiran 13) berupa surat kuasa dan surat pernyataan penguasaan tanah, namun pernyataan yang dibuat tertulis tersebut tidak sesuai dengan fakta di lapangan karena tanah tersebut tidak pernah dikuasai oleh tersangka CC, melainkan tanah tersebut dikuasai oleh PT. Mandiri Bangun Makmur selaku kuasa dari ahli waris The Pit Nio," terang Didik.

Tersangka dijerat dengan pasal pemalsuan sebagaimana Pasal 263 KUHP juncto Pasal 55 KUHP. Ia diancam pidana selama 6 tahun penjara. • lus

FOTO: IM/FRANS



PEMBERIAN SANTUNAN ANAK YATIM DAN DHUAFA

Kapolres Metro Bekasi Kombes Pol Twedi Aditya Bennyahdi berfoto bersama anak-anak yatim saat menggelar buka puasa bersama di Masjid Daarul Amanah Polres Metro Bekasi, Kabupaten Bekasi, Jumat (22/3). Kapolres Metro Bekasi Gandeng Forkopimda Gelar Buka Puasa Bersama dan Santunan untuk Anak Yatim dan Dhuafa.

Mabes Polri Kirim Tim "Trauma Healing" dan Dokkes untuk Korban Banjir di Demak

Mabes Polri berangkatkan tiga tim ke Kabupaten Demak, Jateng, untuk membantu masyarakat yang menjadi korban banjir.

JAKARTA (IM) - Mabes Polri memberangkatkan tiga tim untuk memberikan bantuan kepada para korban banjir di Kabupaten Demak, Jawa Tengah (Jateng).

Asisten Kapolri bidang Sumber Daya Manusia (As

SDM) Irjen Dedi Prasetyo mengatakan, salah satu tim yang diberangkatkan adalah tim yang ahli di bidang menangani trauma atau trauma healing.

"Karena durasi banjirnya cukup panjang, tim trauma

healing ini nanti akan bersinergi, bekerja sama, dengan tim yang sudah ada di Polda Jateng untuk penguatan mental bagi para pengungsi yang terdampak," kata Dedi di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (22/3).

Selain itu, Mabes Polri juga memberangkatkan Tim Kedokteran dan Kesehatan (Dokkes) Polri untuk membantu masyarakat yang sakit dan yang membutuhkan bantuan kesehatan.

Tim Dokkes Polri juga

akan kerja sama dan kolaborasi dengan seluruh tenaga kesehatan yang sudah ada di Demak.

Kemudian, Dedi menyebut, Polri juga mengirim Tim Polwan Siaga Bencana.

Mantan Kadiv Humas Polri ini menjelaskan bahwa tim tersebut akan membantu kegiatan dapur lapangan dan membantu sentra-sentra pengungsian yang dibutuhkan.

"Dan juga nanti ada satu tim liputan khusus dari humas (Polri) yang akan memonitor kinerja seluruh anggota Polri, TNI, dan juga seluruh relawan dan pemerintah daerah yang membantu untuk minimal memitigasi dan meringankan beban saudara-saudara kita yang berdampak banjir yang cukup lama di Jawa Tengah,"

ucap Dedi.

Total ada 110 personel yang diberangkatkan pada Jumat (21/3). Tim ini akan memberi bantuan di Demak selama 3 hari ke depan. Namun, jika kondisi masih membutuhkan, pelayanan mereka bisa diperpanjang 7 hari.

Dedi bersama jajaran lain akan meninjau langsung pelaksanaan Satgas kemanusiaan bersama jajaran Polri lain pada Sabtu (23/3). Berdasarkan informasi terbaru yang diperoleh pada Jumat (22/3), banjir masih terjadi di wilayah Demak.

"Ada beberapa dari mobil Polri melaksanakan kegiatan bakti sosial masih cukup lumayan pada beberapa spot. Bahkan di kota Demaknya sendiri masih dalam kondisi banjir," ujar Dedi. • lus

Rektor UP Tes Kejiwaan di RS Polri, Jalan Nunduk dan Tertatih-tatih

JAKARTA (IM) - Rektor Universitas Pancasila nonaktif Edie Toet Hendratno menjalani tes kejiwaan di RS Polri Kramatjati, Jakarta Timur, Jumat (22/3).

Tes kejiwaan terhadap Eddie dilakukan berkaitan dengan kasus dugaan pelecehan seksual yang dituduhkan kepadanya oleh dua orang stafnya, RZ dan DF.

Eddie bersama tim kuasa hukumnya terlihat ke luar dari Gedung Sentra Visum dan Medikolegal sekitar pukul 09.30 WIB. Mengenakan jaket hitam, pria berkepala plontos itu berjalan sambil tertatih-tatih menuju ruang pemeriksaan di Poli Jiwa.

Saat ke luar dari pintu Gedung Sentra Visum dan Medikolega, Edie mengangkat tangan kirinya ke arah awak media dengan gestur seperti melambai. Lalu ia lanjut berjalan dengan kepala sedikit ter-

tunduk.

Sepanjang perjalanan menuju Poli Jiwa, Edie tidak sepele kata pun ke luar dari mulutnya.

Ia membiarkan kuasa hukumnya, Faizal Hafied, berbicara kepada wartawan. Faizal dengan awak media pun dilakukan sambil berjalan dan secara singkat.

"Proses berlangsung, mohon doa," kata dia di RS Polri Kramatjati, Jakarta Timur, Jumat (22/3).

Sebagai informasi, tes kejiwaan yang dijalani Edie merupakan tindak lanjut dari dua laporan polisi terhadap dirinya. Adapun, dua laporan polisi yang dimaksud adalah LP/B/193/I/2024/SPKT/POLDA METRO JAYA dan LP/B/36/I/2024/SPKT/BARESKRIM POLRI.

Sebelumnya, Edie mengkarir dari pemeriksaan kejiwaan yang semestinya berlangsung pada Jumat

(15/3) lalu. Sebab, kondisi tubuhnya kurang fit. Faizal menyebut, kondisi kesehatan kliennya menurun karena sejumlah faktor.

Salah satunya karena ETH tengah menjalani ibadah puasa. Terkait dugaan pelecehan seksual terhadap RZ, ini terjadi setahun lalu, yaitu pada Februari 2023. Pada bulan yang sama saat RZ dimutasi ke pascasarjana Universitas Pancasila.

Sementara, dugaan pelecehan seksual yang dialami DF terjadi sekitar Desember 2023. Kala itu, DF mengundurkan diri dari kampus lantaran ketakutan usai dilecehkan oleh sang rektor.

RZ terlebih dahulu melaporkan kasus dugaan pelecehan ke Polda Metro Jaya pada 12 Januari 2024. Sedangkan DF melapor ke Mabes Polri pada 28 Januari 2024. Dua laporan polisi itu kini tengah ditangani penyidik Polda Metro Jaya. • lus

Satlantas Polresta Bogor Lakukan "Ramp Check" Bus Angkutan Lebaran

BOGOR (IM) - Satlantas Polresta Bogor Kota akan lakukan uji kelaikan (*ramp check*) terhadap bus angkutan Lebaran.

"Kita akan melakukan uji kelaikan, kita akan main di H-10 sebelum Lebaran," ucap Kasatlantas Polresta Bogor Kota, Kompol Galih Apria, kepada wartawan, Jumat (22/3).

Uji kelaikan akan dilakukan di pool bus dan di terminal-terminal utama, yakni Terminal Baranangsiang tipe A yang menjadi tempat pemberangkatan bus antarkota antarprovinsi (AKAP).

Galih mengatakan, ada beberapa hal yang diperhatikan saat *ramp check*, yakni pemeriksaan unsur administrasi meliputi SIM dan STNK, sistem pengereman, kelaikan ban depan dan ban belakang kendaraan, pengukur kecepatan, sabuk keselamatan, dan unsur penunjang lainnya.

Selain *ramp check*, kondisi kesehatan seluruh pengemudi bus yang akan mengendarai angkutan mudik Lebaran juga akan diperiksa.

Pengecekan tersebut untuk memastikan bus dan sopir dalam kondisi laik jalan menjelang arus mudik Lebaran.

"Fasilitas kendaraan kita cek. Selain uji kelaikan, kita juga mau mengecek tentang performa sopirnya," ujar Galih.

Pada pelaksanaannya, Galih akan memonitor tarif perjalanan bus di setiap loket untuk mencegah percaloan atau oknum nakal yang kerap menaikkan tarif yang berlebihan.

"Tarif juga akan kita cek sehingga tidak merugikan masyarakat," kata

Galih.

Selama masa mudik Lebaran 2024, Polresta Bogor Kota bakal mendirikan pos pengamanan (Pospam) di beberapa titik yang dianggap rawan kemacetan lalu lintas.

"Kita akan siapkan beberapa pos pam di beberapa titik. Kita juga siapkan posko utama di pos Baranangsiang," ujarnya.

Puncak Arus Mudik H-5

Polresta Bogor Kota memprediksi puncak arus mudik Lebaran 2024 di Kota Bogor terjadi pada H-5 Lebaran. Kepadatan arus mudik terjadi pada Sabtu (6/4/2024) dan Minggu (7/4/2024).

"Di dalam Kota Bogor, kita prediksi kepadatan arus mudik itu terjadi H-5 artinya hari Sabtu dan Minggu, itu prediksi kita," ucap Galih.

Berdasarkan data survei kepolisian pada 2022, polisi mencatat ada 153.000 pemudik yang keluar dan masuk Kota Bogor. Ia memprediksi angka tersebut bakal bertambah pada Lebaran tahun ini.

Dengan begitu, kepadatan volume kendaraan di Kota Bogor juga diprediksi meningkat, mengingat banyak kendaraan khususnya roda dua dari arah Jakarta menggunakan jalan protokol di Kota Bogor untuk menuju Cianjur hingga Bandung.

"Kota Bogor itu bukan jalur pelintasan mudik, tetapi kita jalur lintasan untuk roda dua karena dari arah Jakarta menuju Cianjur, Bandung menggunakan jalanan di Kota Bogor berimbas di naiknya volume kendaraan," ujarnya. • lus



FOTO: ANT

PEMUSNAHAN KNALPOT BRONG DI KUBU RAYA

Kapolres Kubu Raya AKBP Wahyu Jati Wibowo (tengah) bersama jajarannya memotong knalpot brong hasil sitaan dari razia, saat rilis dan pemusnahan di Polres Kubu Raya, Kalimantan Barat, Jumat (22/3). Satuan Lalu Lintas Polres Kubu Raya menyita 89 knalpot brong sepeda motor yang kemudian dimusnahkan karena tidak sesuai dengan ketentuan yang berlaku.